

FICHA DEL PROYECTO

PROYECTO: Por el derecho a la salud

LOCALIZACIÓN: Toledo

ONG: Médicos del Mundo

SECTOR: Educación para el desarrollo

DESCRIPCIÓN PROYECTO:

Con el proyecto "Por el derecho a la salud" pretendemos:

Promover la cooperación al desarrollo y garantizar el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

A través de este proyecto, sensibilizaremos a la población toledana sobre las causas y consecuencias de la vulneración de derechos, especialmente el derecho a la salud, en países empobrecidos, adoptando un enfoque de género.

Además, fomentaremos la participación activa y la defensa de la cooperación internacional como herramienta clave para alcanzar los ODS.

Para lograrlo, organizaremos talleres de formación y sensibilización en un centro educativo de Toledo, junto con la exposición del 27º Premio Internacional Luis Valtueña de Fotografía Humanitaria, que incluirá una inauguración y visitas guiadas.

